

Gelungenes Revival des Parkfestes in Neudau

Von einem solchen kann man wohl mit Fug und Recht sprechen, fand **das letzte Fest dieser Art doch im Jahr 1974** statt. Als im letzten Jahr daher die Idee einer „**Parkfest-Wiedergeburt**“ zwischen Alexander Kottulinsky und LAbg. Bgm. Mag. Dr. Wolfgang Dolesch erörtert wurde, war den Beteiligten schnell klar: Ja, ein solches würde die Festkultur in Neudau unglaublich bereichern!

Nach den entsprechenden Vorbereitungen durch das Organisationsteam um Alexander und Ilona Kottulinsky sowie Thomas Kaufmann, unterstützt von der Marktgemeinde Neudau, konnte das Parkfest schließlich bei herrlichen Wetterbedingungen, gemeinsam mit einer ganzen Reihe an Neudauer Vereinen und Einsatzorganisationen, am 3. Juni durchgeführt werden.

Neben dem einladenden Ambiente des **Schlossparks**, exzellenter Kulinarik und spitzenmäßigen Getränken an den Ständen sorgten die **Werksmusikkapelle Borckenstein Neudau**, die **Steirermusi**, **Fenster am Eck** sowie die **Long Beard Brothers** für eine großartige Stimmung bis weit in die Nacht hinein. Und hunderte begeisterte Gäste freuten sich beim Nachhauseweg schon auf das nächste Parkfest im kommenden Jahr!





